

Reclaman a Tribunal Electoral de Zacatecas por anular comicios

PRI, PAN y PRD acusan de “robo” a los Monreal

ALFREDO VALADEZ RODRÍGUEZ
CORRESPONSAL
ZACATECAS, ZAC.

Alrededor de 300 personas protestaron ayer frente a la sede del Tribunal de Justicia Electoral de Zacatecas (Trijez), donde el pasado viernes, magistrados locales anularon el triunfo electoral del panista Miguel Varela Pinedo como presidente municipal electo en la capital, ordenando la repetición de los comicios por presuntas violaciones a los principios de equidad, así como supuestos actos que contravienen la separación Iglesia-Estado.

Afuera de la sede los manifestantes, en su mayoría miembros de la coalición Fuerza y Corazón por México, conformada por el PRI, PAN y PRD, con pancartas y altavoces impugnaron la determinación de los magistra-

dos José Ángel Yuen Rodríguez (quien presentó el proyecto de nulidad) y Gloria Esparza Rodríguez (presidenta del órgano colegiado y con voto de calidad), a quienes señalaron de “corruptos y vendidos”.

“Quiero agradecer su presencia aquí y que estemos presentes para defender lo que ganamos por la buena, con su voto, y que hoy, los mismos de siempre nos quieren arrebatar”, reclamó Varela Pinedo.

“Este no es un tema nada más de Miguel Varela Pinedo, este movimiento es el inicio del hartazgo que tenemos; es para acabar con esa misma familia que son los Monreal Ávila, para que no sigan robando a Zacatecas”, advirtió.

Varela Pinedo y sus acompañantes reiteraron la acusación directa contra el gobernador, David Monreal Ávila, y su hermano, el senador Ricardo Monreal Ávila, de supuestamente haber “operado” con los magistrados señalados para que se emitiera la resolución adversa del Trijez contra su triunfo. Reprochó que la sesión de los magistrados del Trijez fuera virtual y no la sede del organismo.

Durante el mitin se cuestionó la construcción de un viaducto elevado, en un tramo de 3.4 kilómetros del bulevar Adolfo López Mateos de la ciudad de Zacatecas, que el gobernador David Monreal Ávila anunció el pasado miércoles con un costo de más de 7 mil millones de pesos para el erario, y con el cual Varela Pinedo no está de acuerdo.